

SESIONES ORDINARIAS

2007

ORDEN DEL DIA N° 2340

COMISION DE INDUSTRIA

Impreso el día 7 de junio de 2007

Término del artículo 113: 19 de junio de 2007

SUMARIO: Distinción obtenida por las provincias de Formosa y Chaco durante la Feria Interfood 2007, realizada del 2 al 5 de abril de 2007 en San Petersburgo, Rusia. Expresión de beneplácito. **Díaz Roig, Roquel, Roman y De la Rosa.** (1.784-D.-2007.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Industria ha considerado el proyecto de declaración de los señores diputados Díaz Roig, Roquel, Román y De la Rosa, por el que se expresa beneplácito por la distinción obtenida por las provincias de Formosa y Chaco como mejor *stand* extranjero durante la Feria Interfood 2007, realizada del 2 al 5 de abril de 2007 en San Petersburgo, Rusia; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar su beneplácito por la distinción obtenida por las provincias de Formosa y Chaco como mejor *stand* extranjero durante la Feria Interfood 2007, realizada del 2 al 5 de abril de 2007 en San Petersburgo, Rusia.

Sala de la comisión, 23 de mayo de 2007.

*Miguel D. Dovená. – Jorge R. Giorgetti.
– Francisco V. Gutiérrez. – Marina Cassese. – María del Carmen Alarcón.
– Juan C. Beccani. – Luis G. Borsani. –
Luis F. Cigogna. – Roberto R. Costa. –
Patricia S. Fadel. – Santiago Ferrigno.*

*– Juan C. Godoy. – Raúl G. Merino. –
Graciela H. Olmos. – Eduardo A.
Pastoriza. – Aníbal J. Stella. – Carlos
D. Snopek.*

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Industria, al considerar el proyecto de declaración de los señores diputados Díaz Roig, Roquel, Román y De la Rosa, cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que lo acompañan, por lo que los hace suyos y así lo expresa.

Miguel D. Dovená.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La Feria InterFood, Feria Internacional de Alimentos y Bebidas 2007 –que tuvo su desarrollo entre los días 2 y 5 de abril del corriente año en San Petersburgo– es un acontecimiento multidimensional que se viene realizando durante 11 años consecutivos en distintos países de la Unión Europea que cuenta con exposiciones, seminarios y conferencias con el objetivo de promover productos alimenticios calificados y bebidas en el mercado de Europa del Este.

Este año la Feria InterFood contó con el apoyo oficial del Ministerio de Agricultura de la Federación Rusa San Petersburgo; Subcomité de Política Industrial y Comercio de San Petersburgo; Desarrollo de Embalaje Industrial de la Cámara de Comercio e Industria Rusa; Asociación de Uniones Agro-industrial Assagros; Unión de Productores de Ingredientes de Alimentos.

Para este evento la Agencia de Desarrollo Empresarial de Formosa coordinó, junto al gobierno provincial y el Consejo Federal de Inversiones, a un grupo de 10 empresarios que invierten en la provincia de Formosa, para realizar una misión técnica-comercial a Rusia.

El objetivo de la misión fue el de promover los sectores productivos estratégicos de la provincia y buscar nuevos mercados internacionales para la producción de Formosa y presentar junto al gobierno del Chaco al sector ganadero de la región del Norte Argentino.

La misión tuvo dos etapas: la primera, del 27 y el 30 de marzo, una ronda de negocios en Moscú; y la segunda etapa consistió en la participación, con un *stand* compartido entre Formosa y Chaco, en la Interfood 2007.

La agenda de la misión incluyó dos días de rondas de negocio en las cuales las empresas formoseñas tuvieron 35 encuentros con pares rusas. La recepción se realizó en la “Dacha” (casa de campo), la cual fuera asignada al general Perón en el año 1953 por la entonces Unión Soviética como muestra de amistad hacia el gobierno de la Argentina. El evento contó con la presencia de los embajadores de Chile, Ecuador, Perú, Brasil, entre otros, y con embajadores representantes de la Cancillería de la Confederación Rusa.

En Interfood se exhibieron las bondades de las carnes formoseñas y chaqueñas, genética caprina, jugo concentrado de pomelo y miel en un *stand* de 60 metros cuadrados –junto a la provincia del Chaco– en Interfood 2007.

La misión estuvo encabezada por los ministros de la Producción de Formosa, Luis Basterra y del Chaco, Hugo Morand. Además asistieron el subsecretario de Desarrollo Económico, Julio Aráoz y el gerente de la Agencia de Desarrollo Empresarial de Formosa, Guillermo Arévalo.

Cabe destacar, como lo plantea el ingeniero Basterra, la importancia de esta misión que nuclea a empresas formoseñas y chaqueñas al destacar que la inserción de nuestro empresariado en los mercados internacionales requiere de un proceso de aprendizaje concreto, de contactos con pares de otras regiones y otros países. También destacó el valor que tiene el intercambio entre países que tienen aspectos complementarios vinculados a producciones de contra-estación, subtropicales y tro-

picales de nuestra región con las de regiones templadas y frías de Rusia que tienen un valor potencial para nuestra región.

Además cabe destacar el rol fundamental de la región NEA como articuladora para el comercio con países como Paraguay, Brasil, Bolivia y Chile.

La misión técnico-comercial de las provincias de Formosa y Chaco fue recibida por el embajador argentino en Moscú, Leopoldo Bravo.

La recepción se realizó en la “Dacha” (casa de campo), la cual fuera asignada al general Perón en el año 1953 por la entonces Unión Soviética como muestra de amistad hacia el gobierno de la Argentina. El evento contó con la presencia de los embajadores de Chile, Ecuador, Perú, Brasil, entre otros, y con embajadores representantes de la Cancillería de la Confederación Rusa.

Distinción

El *stand* que presentaron las provincias de Formosa y Chaco, organizado por el Consejo Federal de Inversiones, fue distinguido con el premio al “Mejor *stand* extranjero”, destacando los visitantes y autoridades de la muestra la originalidad y la calidad de la presentación. En oportunidad de la inauguración, se ofreció a los visitantes una degustación de carnes argentinas, mieles y jugos formoseños y un espectáculo de tango. Durante la jornada, los empresarios expositores entablaron un importante número de contactos.

*Juan C. Díaz Roig.– María G. De la Rosa.
– Carmen Román. – Rodolfo Roquel.*

ANTECEDENTE

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Expresar beneplácito por la distinción obtenida por las provincias de Formosa y Chaco como “Mejor *stand* extranjero” durante la Feria Interfood 2007, que se realizó en San Petersburgo, Rusia, entre los días 2 y 5 de abril de 2007.

*Juan C. Díaz Roig.– María G. De la Rosa.
– Carmen Román. – Rodolfo Roquel.*